

Was übrig bleibt

Die Gartenregion soll keine Eintagsfliege sein. Jede Menge neue grüne Orte überdauern das Projektjahr.

# Leine-Zeitung

## Garbsen

Donnerstag, 29. Oktober 2009

Ausgabe 252 – 44. Woche

4

Garbsen

Donnerstag, 29. Oktober 2009

## Geschäftsleute engagieren sich für die Ratsschule

Das Adventsfest „Kinder für Kinder“ lockt zur Ziegeleischeune

VON SABRINA FRIEDRICH

**BERENBOSTEL.** Ein Adventsfest für einen guten Zweck steht am Sonnabend, 28. November, in der Ziegeleischeune an der Robert-Hesse-Straße auf dem Programm. Von 13 bis 18 Uhr bieten Berenbosteler Geschäftsleute bei der Aktion „Kinder für Kinder“ ein abwechslungsreiches Programm an und sammeln so Spenden für die Ratsschule.

Vorab ist die Kreativität der Kinder gefordert: Die Geschäftsleute fordern sie dazu auf, ihren größten Weihnachtswunsch auf ein DIN-A3-Blatt Papier zu malen. Von Montag bis Mittwoch, 16. bis 25. November, nehmen die Mitarbeiter des Edeka-Marktes an der Wreschener Allee 1 und des Papierwurms an der Roten Reihe 2 die Bilder entgegen. Gegen Vorlage eines Kupons erhalten die Kinder beim Adventsfest ein prall gefülltes Adventspaket. Bei

der Abgabe ist eine Spende von einem Euro zu entrichten. Wie alle anderen Einnahmen kommt das Geld der Ratsschule zugute. „Einen Teil des Geldes wollen wir in ein Mitmachzirkusprojekt investieren“, sagt Schulleiterin Cordula Mahlow. Ihre Schüler bereiten Bastelarbeiten vor, die sie beim Fest verkaufen. Außerdem studieren sie Aufführungen ein. Festbesucher haben die Möglichkeit, sich mit einem Weihnachtsmann und auf einem Polizei-



Schulleiterin Cordula Mahlow freut sich auf das Adventsfest. Friedrich

motorrad fotografieren zu lassen. Ein Golf-Putting-Wettbewerb, Glücksräder und Kinderschminken ergänzen das Programm.

Rundblick 11.11.2009

RUNDBLICK GARBSEN / SEELZE  
11. November 2009

LOKALES

5

Präsentiert von:

**E neukauf**  
Kalkofen • Der Fischmarkt in Berenbostel

**Der Papierwurm**

**Möbel HESSE**

**TUTE & UELSCHEN**  
Getränke Groß- u. Einzelhandel

## Schüler dürfen ihre Wünsche malen

Spendenaktion Kinder für Kinder wird am 28. November zum zweiten Mal in Ziegeleischeune veranstaltet

**BERENBOSTEL (afa).** Wie schon im vergangenen Jahr findet in der Adventszeit, eine große Spendenaktion „Kinder für Kinder“, zugunsten der Ratsschule Berenbostel, statt. Kinder aus Garbsen und Umgebung sind aufgerufen, ihren größten Weihnachtswunsch zu malen. Am Sonnabend, 28. November, von 13 bis 18 Uhr erhält jedes Kind gegen Vorlage seiner Abgabenummer ein tolles Adventspaket. Das Organisationsteam hat mit viel Engagement ein buntes Familienprogramm auf die Beine gestellt.

Die Schülerinnen und Schüler der Grundschule bas-

teilen bereits an wunderschönen Unikaten, die dann in der Ziegeleischeune von Möbelhesse verkauft werden. Außerdem findet in der Ziegeleischeune bei Hesse ein aufregendes Bühnenprogramm, Fotoaktion mit dem Weihnachtsmann oder dem Polizeimotorrad statt. Auch wird das Kinderschminken, Glücksrad, Pferderennen, Golf-Puttingwettbewerb, Wachshändstand und vieles mehr, die Kinder begeistern.

Zahlreiche Sponsoren unterstützen diese Aktion. Das Organisationsteam der Firmen Edeka Neukauf Kalkofen, Tute & Uelschen, Der Papier-

wurm und Möbelhesse hat zum zweiten Mal zur großen Spendenaktion „Kinder für Kinder“ aufgerufen. Alle Kinder bis 12 Jahre, aus Garbsen und Umgebung werden gebeten, ihren größten Weihnachtswunsch zu malen und ihr kleines Kunstwerk im A3-Format, im Zeitraum vom 16. bis 25. November, im Edeka Neukauf Kalkofen oder im Papierwurm abzugeben. Die Teilnahme kostet 1 Euro, dafür erhält jedes Kind eine Abgabenummer, dass es am „Kinder für Kinder“ Spendenaktionstag, am Sonnabend, 28. November 2009 gegen ein tolles Adventspaket eintau-

schen kann. Auch wird der Ortsbürgermeister Werner Baesmann erwartet, der die Eröffnungsspreche hält. Ellen

Christoph, Marketingleiterin von Möbelhesse, stellt klar: „Die Kinder sind die wichtigsten Personen an diesem Tag,

sie sollen ganz viel Spaß haben“. Der Erlös dieser Veranstaltung wird der Ratsschule Berenbostel zugute kommen.



Schüler der Ratsschule bereiten das Fest Kinder für Kinder vor. Foto: Fabritz



# Hunderte helfen der Ratsschule

**BERENBOSTEL.** Hunderte Kinder, Eltern und Gäste haben sich am Sonnabend in der Ziegeleischeune bei Möbel Hesse in Berenbostel zum zweiten Fest Kinder für Kinder getroffen. Zugunsten der Ratsschule wurden Basteleien der Schüler, Kekse der Eltern und Kuchen der Geschäftsleute verkauft.

„Ich freue mich ganz außerordentlich, dass so viele Leute gekommen sind“, sagte Schulleiterin Cordula Mahlow. Ihre Schüler hatten zur Unterhaltung ihrer Gäste auch einige Stücke einstudiert, die sie ganz ohne Lampenfieber auf der Bühne präsentierten. Der Chor sang zum Beispiel „Schneegestöber“ und eine Schülerin sagte ein Gedicht auf.

Einige Wochen Vorbereitungszeit hatte die Feier in Anspruch



Rundblick 02.12.2009

## „Kinder für Kinder“ ist Magnet

### Ratsschule steht im Mittelpunkt des Festes in der Ziegelscheune



Schulleiterin Cordula Mahlow erhält von Eberhard Wicke während der Eröffnung des Festes „Kinder für Kinder“ ein Präsent. Die Klasse 1 (kleines Bild) macht Musik in der Ziegelscheune bei Hesse. Foto: Bahl

Der CDU-Regionspolitiker Eberhard Wicke eröffnete in Vertretung des Ortsbürgermeisters die Neuauflage der Benefiz-Veranstaltung „Kinder für Kinder“. Peter Kalkofen (Edeka), Elke Schewe (Tute & Uelschen), Ellen Christoph (Möbel Hesse) und Andreas Müller (Der Papierwurm) haben mit viel Engagement wieder ein großes Fest organisiert. Rats-Schulleiterin Cordula Mahlow bedankt sich bei allen Organisatoren des Festes in der Ziegeleischeune für die erneute Umsetzung. Viele Menschen strömten

schon frühzeitig in die adventlich geschmückte Scheune, um die von den Kindern der Ratsschule gebastelten Advents- und Weihnachtsüberraschungen zu erwerben, die an den Ständen mit Unterstützung aller Lehrerinnen und Lehrer der Schule, der Eltern und des Fördervereins verkauft wurden.

Zur Unterhaltung hatten Mahlow und ihre Kollegen Dirk Engelstädter, Sebastian Schuster, Monika Pöpplow und Gabriele Matulla ein abwechslungsreiches weihnachtliches Bühnenprogramm vorbereitet und mit den Kindern einstu-



diert. Ein besonderes Projekt der Ratsschule feierte an diesem Tag Bühnenpremiere: mehr als 20 Kinder des ersten Schuljahres haben in Kooperation mit der Musikschule Garb-

sen die Möglichkeit, während der Schulvormittags ein Instrument zu erlernen. Das seit Wochen einstudierte Stück Jingle Bells kam zur Aufführung und erntete viel Applaus. r/hb